
Motorradmesse Heidenheim

 



Hab ich Euch schon gesagt das Silvi auf Dickschiffe steht?
Also außer mir die mit 2 Rädern hi hi hi

Servus zusammen,

ca.  3  Wochen  nach  der  IMOT  in  München  war  eine  kleinere
Motorradmesse in Heidenheim wo unser Freundlicher, so bezeichnet man
im Motorradjargon den Händler, die neue Voge ausgestellt hatte und wir
uns  die  mal  ansehen wollten.  Musste  feststellen  das  dieses  chinesische
Produkt zwar in Punkto Qualität nix hinter den anderen nachsteht, Voge
baut  für  BMW Motoren,  aber  letztlich  auch  nur  eine  Variante  meines
Diescherle ist. Ergo bleibts vorerst beim Diescherle.

 
Das ist das Teil von der ersten Seite, Triumph Rocket, ca 300kg schwer,
2,3  Liter  3-Zylinder  Motor  mit  genügend  PS  und  noch  mehr
Newtonmetern. Vermutlich kann man mit dem Teil im 1. Gang bis über
100 km/h fahren. Wers braucht…



 
Noch eins von Silvias Dickschiffen, Ducati Diavel.

 
Ein sehenswerter Harley Umbau, aber alles nix für mich.



 
Das ist eine Schräglage die möglich ist, schätze so um die 50 Grad, ich war
schon glücklich  wenn ich  bei  unseren Sicherheitstrainings  die  40 Grad
geschafft hatte. Interessant wars, auch wenn ich immer noch nicht weiß
was ich will. 
Wünschen allen alles Gute, 
Bernd und Silvi


